

Elle avait les yeux imbibée d'eau. Sa vue était trouble..Tout était flou.
Elle marchais à l'aveugle, se fichant des obstacles ou au eventuelle chutes.
Il était parti.Pour de bon. L'espoire qui revienne diminua à chacuns de ses pas.
Elle se refugiait chez elle, dans le noir, pour pleurer pendant de longues heures avec des fond de musique triste.
Comment notre vie peut elle autant dépendre d'une personne? Comment votre monde peut il s'ecrouler avec de simples mots..
Elle s'en voulait de ne pas s'être rendu compte plus tôt.. rendu compte du massacre de cette rencontre.
Elle esperait pouvoir retirer du positif de cette expérience.. Mais elle avait peur. Peur que tout soit fini. Que tout soit définitivement fanée en elle. Car c'est ce qu'elle était .. fanée.
Elle repensait sans cesse à son visage, son regard et son rire.. Elle aurait aimé les voir jusqu'a son dernière souffle. Elle aurait donnée le monde pour lui.
Elle la aimée plus que elle ne s'aimait elle même. Et elle s'avais que le problème venait de la .
Mais comment s'aimer, après que la personne que vous desiriez plus que tout au monde vous dit « je n'ai jamais eu de sentiments »
Comment fait ont pour oublier des « je t'aime », des mots doux et des petites attentions, quand en réalité tout ceci était faux... comment ne pas etre remplis d'espoir quand tout ce que vous avez reçu etait de l'espoir...
Elle n'avait pas de travaille. Pas de famille stable. Sa vie tournait autour des jolies histoires d'amour. Elle aimait passionément. Mais pour la première fois de sa vie.. elle compris avec qui elle voulait finir. Avec qui elle se voyait éternellement.
Oh elle en avait vécu des trahisons, elle en avait vue des ciel flous après s'être fait larguée..Mais jamais d'une telle intensité..jamais son coeur n'avait autant hurlé, pleuré..
Elle etait simplement pleine de rêves. De rêves impossible à realiser.
Comment fait on.. quand la seule chose de positive dans votre vie décide de partir? Comment somme nous supposer vivre, continuer de respirer, de manger , sourire et rire?
Elle avait besoin d'amour pour vivre. C'est ce qui faisait tournée son monde.
Mais elle s'avait que l'amour, la relation la plus importante qu'elle devait avoir... était avec elle même. Elle devait s'aimer avant de pouvoir aimer en retour. Et n'est-ce pas l'étape la plus difficile ? S'aimer soit meme . Comment s'aimer soit meme, quand on vous a détruit.. anéantie?
Comment somme nous sencée prendre confiance?
Elle montais sur ces velos qu'on trouve en salle de sport.. à la seconde où elle en descendait.. toute sa motivation disparaissait. Le monde redevenait noire. L'engloutissait. Elle avait la sensation d'être à la surface de l'eau... et de tomber au plus profond de cette mer.. Toujours plus profond.. et le pire.. c'est que son instinct de survie avait disparue. Elle ne chercha pas à respirer ou à remonter.. elle restait la à se regarder partir.. se noyer .. en esperant simplement que toute la douleurs dans sa poitrine cesse enfin.